

Initiative wendet sich an Eigentümerin



Fotos: Christine Paulisch

Nach dem die Bemühungen des Bezirksamtes mit der Eigentümerin mehrerer verwilderter Grundstücke und verfallener Häuser am Waidmannsluster Damm in Kontakt zu kommen bisher gescheitert sind, versucht nun die Bürgerinitiative Waidmannslust die Eigentümerin an ihre Verantwortung für ihr Grundeigentum zu erinnern. Ein Grundstück ist unter anderem das des ehemaligen Kinos „Hubertus“

Die Eigentümerin, die älteren Mitbürgern noch als Kinderärztin bekannt ist, lebt heute im Ruhrgebiet und scheint ihr Eigentum am Waidmannsluster Damm vergessen zu haben. Mit einer Unterschriftensammlung und einem

Appell hat sich nun die Bürgerinitiative Waidmannslust an sie gewandt und gebeten, ihre Häuser und Grundstücke einer sinnvollen Nutzung zuzuführen. Augenblick werden die verwahrlosten Grundstücke als Schandflecke von den Waidmannsluster Mitbürgern wahrgenommen und machen die nachteilige Entwicklung in diesem Bereich nur zu deutlich. Es bleibt abzuwarten, ob dieser engagierte und persönliche Appell der Bürgerinitiative Waidmannslust an die Eigentümerin von mehr Erfolg gekrönt ist als die Bemühungen des Bezirksamtes. Die CDU Lübars-Waidmannslust unterstützt dieses Engagement und wird über die weitere Entwicklung berichten.

Hannelore Sollfrank